



Lundi, 11 décembre 2023

Alors, nous avons le privilège de reconnaître et d'honorer notre première récipiendaire.

Une figure exceptionnelle dans le domaine des arts et de la littérature, Madame Rose Gendron Lévesque. Avec une carrière s'étendant sur 37 ans, son nom résonne tant au Québec, en Ontario, qu'en France et en Afrique, où elle a été lauréate de nombreux prix et mentions pour ses talents diversifiés en tant qu'artiste peintre, autrice, poétesse et conférencière.

Madame Lévesque est bien plus qu'une artiste renommée ; elle incarne la générosité et la passion pour partager ses talents avec ceux qui la suivent. Depuis 1996, elle ouvre les portes de sa maison chaque fin de septembre, offrant généreusement son espace pour les Journées de la culture. Sa contribution à cet événement lui a valu le titre de Doyenne des Journées de la culture 2023.

Dans sa maison, Mme Lévesque n'a pas de murs blancs, ni bleus, ni verts. En fait, ses murs représentent l'histoire du Québec répartie sur 35 murales, qui l'ont inspirée dans la rédaction de son livre « D'histoires en histoires et du passé au présent », utilisé pour l'enseignement de l'histoire en Ontario.

Elle a également fondé l'association "Les Amis de la Poésie de Longueuil" en 2011, démontrant son engagement envers la promotion de la poésie.

Philanthrope dévouée, elle a ouvert huit bibliothèques Libre-service dans son quartier, favorisant la lecture chez les personnes à faibles revenus et a dirigé avec brio le projet "Paroles de femmes de la Montérégie", démontrant son leadership artistique.

Madame Lévesque est une source d'inspiration. Sa contribution inestimable à la culture, à l'éducation et à la communauté en fait une lauréate tout à fait méritoire de la médaille de l'Assemblée nationale.

Nous la remercions pour son dévouement et son impact durable sur la vie de tant de personnes.

Félicitations, Madame Lévesque.

Isabelle Poulet, Députée de Laporte

A handwritten signature in blue ink, consisting of a stylized 'I' and 'P'.